



もりくら みさき
森倉 幸咲 ちゃん (井田)

平成30年12月21日生まれ
強さん & 美里さんの長女

いつも笑顔で、あいきょう満点のみさきです。みんなが好きで会う人、みんなに手を振ります。今は歌いながらピアノを弾くのが大好きです。そんな姿を見るとママも幸せになります。これからもあなたのまわりに幸せが咲き誇りますように♡…パパ・ママから



みなみ とうま
南 冬真 ちゃん (井田)

平成30年12月25日生まれ
友樹さん & 麻以子さんの長男

いつもニコニコで、甘え上手な冬真です。よくおっとりとした口調で自分のしてほしいことをお願いされます。かわいいけど言いたいことははっきりと言います。これからもお姉ちゃんと仲よく元気に育ってね♡…お母さんから

【募集】満3歳の誕生日を迎える子ども(平成31年2・3月生まれ)を募集します。ご希望の方は、広報係(☎33-0334)までご連絡ください。申込期限は12月24日(金)まで。

たくさんの人に恵まれて

小山 弥虹さん(鶉殿)



私は、今までたくさんの人に出会ってきました。私の家族や友だち、恋人、地域の人、仕事仲間など、私が出会ってきた人たちはみんないい人ばかりです。そう胸を張って言えることが、私の自慢です。

私が人と付き合う中で一番大切にしていることは、相手への感謝の気持ちを忘れないということです。「ありがとう」を素直に伝えることがなによりも大事だと思っています。そんな中でも、特に家族に「あ

PROFILE

こやま みこ さん

休みの日には、家族や恋人と過ごすことが多い小山さん。「みんなと過ごす楽しい時間をこれからもずっと大切にしていきたいです」と話していました。



休みの日にみんなでいった釣り

りがとう」を伝えたいです。小さいころから、わがままで、すぐずねる性格の私を、育てるのは大変だったと思います。それでも愛情をもって育ててくれたことにまずは感謝でいっぱいです。また、兄弟がほしかったこともあり、年の離れた弟ができたときは、とてもうれしくて、かわいがっていたことを覚えています。

辛いときも、うれしいときも家族が支えてくれ、私がダメなことをしたときはちゃんと叱ってくれる、そんな家族と過ごしてきたからこそ今の私があるのだろうな、としみじみ感じています。

そして、小さいころから紀宝町で過ごし、たくさんの人と出会い、たくさんの方の温かさに触れて育ってきたからこそ、たくさんの人に出会える仕事をしたいと思ひ、今は接客業をしています。仕事では、たくさんの方との新しい出会い

いがあり、関わっていく中でたくさんの方の顔を覚えることができるので、毎日生き生きしています。人を思いやる気持ちを自然に教えてくれた環境が私にとっての宝物であり、これからもそんな宝物が増えていくんだらうなあ、とこれからの人生が楽しみです。日々努力を惜しまず、やさしく育ってくれた2人の弟、いつも私の一番の味方でいてくれる母親、感謝してもしきれない父親、そのほか、私の人生に関わってくれた人への感謝の気持ちを忘れず、これからもこの地で伸び伸びと過ごしていこうと思ひます。

1月号は鶉殿の芝ひな梨さんです。小山さんからは、「これからも仲よくゆるりと行こうね!」

京都で観光スポット巡りをしたい

小門 廣明 さん(成川・24歳)

◆理想のタイプは?

しっかりと自分のことを認めてくれて、受け入れてくれる人がいいですね。

◆今の目標は?

弟が今年度で、高校を卒業して、大阪の専門学校に行くので、それまで、悔いなく弟と遊びたいと思います。

◆町ごとと

自然が豊かで、とても過ごしやすいところだと思います。これから、もっとにぎわいのある町になってほしいです。

◆お仕事は?

昨年の12月から役場総務課防災対策室で会計年度任用職員として、防災倉庫の整理整頓などを行っています。

◆趣味は?

ゲームをすることです。休日には、さまざまなジャンルのゲームをしています。

◆旅行に行くとしたら?

京都に行ってみたいですね。一度も行ったことがないので、観光スポット巡りや食べ物などを満喫したいです。

